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旦大学EMBA同学年会在复旦大学光华楼盛大召开。本次年

会由复旦大学EMBA同学会、EMBA项目和复旦大学华盛顿大

学EMBA项目共同主办。来自两大EMBA项目的数百名校友怀

着无比喜悦的心情重返母校，与复旦大学各级领导、EMBA

授课教授及各界精英汇聚一堂。他们共同回顾了2009年的难

忘记忆，畅谈成就与收获，也积极展望了即将到来的2010年

。 本次年会在延续往届传统的基础上，更注重了讲座论坛的

多元化设置，以及晚宴活动的丰富多彩。为期一天的议程包

括“主题演讲”、“万事达卡大师论坛”、“人文复旦讲堂

”、“鸡尾酒会及晚宴”等多个板块，万科集团董事局主席

王石、交通银行首席经济学家连平、三一集团总裁向文波、

小肥羊餐饮集团总裁卢文兵等高层管理者、经济学家和著名

学者纷纷发表精彩论点，以深入的思考和严谨的表达勾勒出

未来中国商业经济的宏观图景，为在座学生、校友带来深刻

启发。 在上午的开幕式上，我院院长陆雄文教授首先发表致

辞，对各位嘉宾、学生、校友的到来表示热烈欢迎。随后，

陆雄文院长对中国经济形势作了简短精要的分析。他指出，

中国乃至世界经济已经在往好的方向发展，在未来10-15年间

具有良好的机遇。作为企业家应当主动展开多方面的交流，

积极向业界大师学习，为下一轮危机的可能到来作好充分准

备。这也是EMBA年会更为重要的意义。 万科集团董事局主

席王石作了题为“让建筑赞美生活”的演讲。王主席通过两



个短片向大家展示了万科在致力于住宅产业化方面所作出的

努力，从中凸显了与哥本哈根会议主题一脉相承的环保精神

。在他看来，万科通过住宅产业化相关技术的研发和推广，

再次奠定了行业领跑者的地位，这也是其从追求竞争差异性

到契合全球环保趋势的一个主动转变，表明了房地产行业为

环保事业所作出的积极的、有分量的贡献。 接下来，交通银

行首席经济学家连平以自己深入的研究和数据统计为基础，

展望了2010年中国宏观经济金融形势。他相继提出了“经济

会不会再次探底？”、“信贷是否会明显收缩？”、“通胀

会否再次来袭？”、“资产价格是否会形成泡沫？”、“基

准利率是否会上调？”、“人民币面对美元能否保持稳定？

”等“宏观经济六问”并作出了精彩解答。连平认为，未来

中国经济形势总体仍是乐观的，但要特别注意物价的稳定和

信贷的适度发放，以此保护经济增长不受干扰。 下午，在“

万事达卡管理大师论坛”上，三一集团总裁向文波、内蒙古

小肥羊餐饮集团总裁卢文兵也分别发表了演讲。向文波与在

座校友及学生一同分享了三一集团的成功经验，他总结出了

四个方面：1、品质改变世界，以一丝不苟的产品品质改变国

外市场对于“中国制造”的看法；2、帮助员工成功，让他们

共享企业的发展成果；3、一切源于创新，只有创新才能赋予

企业持续不断的前进力量；4、不断提高产品的市场占有率，

而不是盲目并购。他风趣幽默而又富有启发性的讲演赢得阵

阵掌声。 小肥羊餐饮集团总裁卢文兵则生动讲述了“小肥羊

成长之道”。他提到，餐饮业的管理难度很大，原材料的采

购、物流配送等问题都很难规范。因此小肥羊在激励机制方

面作了积极的改革，这对于其扩展起到了良好的推动作用。



他还指出，“民营企业创业，实行多元化股权制度是一个做

大做强的关键。”作为复旦大学管理学院年度最重大的活动

之一，EMBA同学年会旨在为逾千名EMBA学生和校友搭建高

端互动平台，使他们在形式多样的活动和充满温情的体验中

，与更多学者专家、商业精英展开对话，寻求未来的合作可

能和发展契机。同时，年会也为各界校友提供了一扇窗口，

让他们了解母校的发展成就，与母校一起共享光荣。 100Test 
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